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No décimo terceiro dia do mês de Junho de dois mil e dezenove, às quatorze horas na sala
dos Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarina, sob a Presidência do
Prof. Dr. Pedro Antõnio de Meio, reuniram-se os docentes: Allan Augusto Platt, Andressa
Sasaki, Ani Potrich, Bernardo Meyer, Cibele Martins, Gabriela Fiates, Gerson Rizzatti
Júnior, Helena Kuerten Uglione, Irineu Manoel de Souza, Kellen da Sirva Coelho. Marcia
Barros de Salles, Marco Antõnio Ocke, Marilda Todescat , Marcos Dalmau. Marcus
Vinícius de Lama, Martin de La Martiniere Petroll, Paulo Otolini Garrido, Raphael
Schlickmann, Ricardo Niehues, Rosalia Aldraci Lavarda, Rudimar Antiines da Rocha. Taisa
Dias e o representante discente Jogo Victor Piske. Justificaram a ausência os docentes:
Alexandre Ramos, compromisso no SINOvA, Alexandre Marino Costa, Banca de
Mestrado, André Luís da Silva Leite, aula PPGA, Eloise Dellagnello, aula Pós Graduação,
Joana Stelzer, Banca na PPGD, Maurício Roque Serva, Banca no PPGA, Sérgio Boeira,
Banca de Mestrado. O Prof. Renê Birochi está de férias, o Prof. Claudelino Dias Júnior
teve consulta médica. Em Licença de Saúde, Alessandra de Linhares Jacobsen, Evelize
Welzel, Gilberto Moritz e Rolf Hermann Erdmanrl. Professor em Licença Capacitação,
Marcos Abilio Bosquetti, o Prof. Rogério Tadeu Lacerda está em Pós Doc.. o Prof. Mauricio
Pereira está cedido a Prefeitura de Fpolis. Item l - Informes = O Prof. Pedro Meio.
cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião dando os informes, comunicando que
os Professores Márcia Barros, Marilda Todescat e Martin Petroll não irão mais se afastar
para Pós Doc. no segundo semestre de 2019-2. Informou também que o CAD comprou
junto a FEPESE um passador de Slides que está a disposição dos Professores para
empréstimo. Comunicou que a Professora Eloise Dellagnelo entrou com pedido de
aposentadoria, que está previsto para 26-07-2019. Lembrou.aos presentes que será
criada uma comissão para elaborar o novo Planejamento Estratégico do CAD e fez um
convite aos presentes para participirem da referida comissão. A Profa. Márcia lembrou aos
presentes que na próxima semana iniciará a apresentação dos TCS e pediu a colaboração
de todos. O representante discente Jogo Piske informou aos presentes que os alunos do
Curso de Administração em Assembléia, decidiram aderir a paralisação do dia 14/06. Item
11 -- Aprovação da Ata 326 da Reunião do Colegiado do CAD, aprovada por
unanimidade pelo Colegiado do CAD, com a observação da Profa. Cibele em colocar no
Item IV, linha 47, o período de vigência do Planejamento Estratégico do ÇAD. Item lll -
PAAD 2019-2 - O Prof. Raphael Schlickmann fez uma breve avaliação do trabalho
desenvolvido pela comissão do PAAD 201 9-2, em seguida apresentou uma planilha cóm
as disciplinas que serão ministradas pelos Professores na Graduação e Pós Graduação no
próximo semestre. Com algumas correções o PAAD 201 9-2 foi aprovado por unanimidade
pelo Colegiado do CAD. Item IV : Relatórios de Pesquisa Relator: Rosália Aldraci
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Barbosa Lavarda. A professora Rosália relatou: a) parecer de aprovação do relatório final
de pesquisa de participação do professor Bernardo Meyer no proj.eto intitulado I' Novas
Práticas e Abordagens na Administração Pública e os seus Desafios " pelo período de
1 5/05/2016 à 1 5/05/2019. Colocado em votação, o Colegiado do CAD aprovou. por
unanimidade. b) parecer de aprovação do relatório final da professora Joana Stelzer
intitulado "Marco jurídico para a Gestão Pública do Comércio justo e Solidário na América
Latina:, estratégia para.promoção das relações de troca com eficiência económico-social",
no período de 05/04/2016 a 02/04/2019. Colocado em cotação, o Colegiado do CAD
aprovou por unanimidade. c) participação da professora Joana Stelzer no projeto de
pesquisa. intitulado de "A Gestão. Político-jurídica do Comércio Justo sob a ótica da Trans
nacionalidade" no período~de 1 1/06/2019 a l0/06/2022. Colocado em votação, o Colegiado
o CAD aprovou por unanimidade. d) participação da professora Eloise Helena Livramento
Dellagnelo no projeto de pesquisa intitulado "0 sentido das mudanças na cultura na
América Latina "no período de 05/06/201 9 a 04/Q6/2022. Item V -- Relatório Processo de
criação do Depto de Gestão Aplicada, encaminhada ao CAD pelo Relator do Conselho da
Unidade, Prof. Lauro Mattei. Após discussão e análise do Relatório o Colegiado decidiu
negar, por unanimidade o encaminhamento feito. pelo Relator. O Processo será arquivado.
Não havendo nada mais a tratar deu-se por encerrada a reunião na qual eu Mauricio Paiva
lavrei a presente Ata.
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